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Madame, Monsieur,

Nous faisons suite à l’avis du public ouvert pour le projet de lo�ssement et le défrichage à la Montagne. 

Etant Habitants de la commune d’Arès, nous sommes OPPOSES à ce projet.

Que va devenir la faune et la flore si riche de ce'e pinède ? Cet endroit regorge de toutes sortes 

d’amphibiens. De nombreux oiseaux dont la popula�on a fortement augmenté après le covid habitent et se 

reproduisent sur ce'e zone. Il y a des Hérons cendrés visibles des buses à foisons. L’endroit à déjà souffert 

de déforesta�on à cause du Leclerc, et, con�nuer dans ce sens est une vraie absurdité pour la nature en 

faveur d’intérêts financiers. 

N'y a-t-il pas à un risque à urbaniser à tout va ? comment gérez-vous cela ? Quid de la remontée des 

nappes et donc d’inonda�ons c’est déjà le cas dans le lo�ssement mer et soleil tous les hivers? Il y a un 

risque technologique lié au réseau de transport d’hydrocarbures sur la zone concernée par le projet.

Nous sommes en droit de nous poser la ques�on.

Un rapport de la MRAe explique plus clairement que nous les enjeux et est défavorable .

Vous en souhaitant bonne récep�on.

Carine et Anthony  


